
運営会議議事録
花水木　2012/11/21　19：30～21：30

■会費の納入状況と集金声かけ係り説明会報告 

・説明会への出席者は居なかった。

 ・納入状況について、一覧表を回覧した。(40名分)
 ・年内が納入期限なので、会計より、メーリング等で周知していく。

 

■夢甲斐フェスタ実行委員会

 ・組織作りを始めます。

 ・県内のＮＰＯやボランティア団体とコラボして、来年の２月、３月あたりに講師を呼んで、スキルアップの

為の講演会を企画します。

 

■12期生関係(宝方リーダーより)
 ・各部会に分かれての活動が始まったところです。

・ チーズ作りや、遊具のペンキ塗りなど。

 

10月例会

・ハロウィンのお化けカボチャを作成しました。

 ・仮装したり、瞑想や整体も交えた内容でした。

11月塾長例会

・外部講師をお招きし、一般の方にも参加して頂きました。

 ・例会の感じがつかめてきたので、塾生からのアドバイスを受けながら、進めていきたい。

市民フェスタの報告

・約４万円の黒字。

 ・８名が参加出来なかった。

 

■塾生のML参加

 ・塾生がMLに参加せず、12期生の事務的な連絡は、12期生担当に、都度、連絡をすることとする。

 

・11/28柴田追記

後日、12期生との話し合いにて、12期生係り4名がMLへ入ることになりました。

■12期活動の事前認証など

・例会などは、決定までのプロセスが12期生内で決まっているので、そのルールに則り進めていく。

 

・12期生活動については自修自得の方針通り、自由に考えて活動してもらいたいが、今までの例会スタイ

ルから外れるような内容にしたい場合は、全体告知する前に事務局に必ず相談をしてください。一緒に出

来る方法を考えます。今までと同様な例会の場合は事前相談は不要です。

・例会の内容などが決定した場合は、参加表明リストを立ち上げると同時に、12期生係りへ「先輩塾生へ

のアナウンス」を依頼してください。 

・外部講師謝礼予算があるので、講師を選定する際には、事務局に連絡を入れ、謝礼予算が該当するか

を確認する。

 

・例会の日程や時間、場所のアナウンスを早めにしてもらいたい。(塾頭より)
 



・塾長著書にて、「例会で収益を上げる団体では無い、参加費については、その例会だけの費用に当てる

ような集め方になるようにする」とあるので、例会は材料費などを除いて原則無料としてほしい。

 

■参加表明システムの移行

・今のシステムを買い取って、スバーリェさんのサーバーにて運用する。

 費用3,000円は、予備費から捻出する。

■夢甲斐塾10年ビジョン 

・12月～3月の運営会議にて、協議をする。

 塾生の参加を呼び掛ける。

 

■今後の予定

 12月11日（火）12期生例会

 12月24日（月）クリスマス会

 1月8日(火)塾長例会

 3月7日(木)塾長例会　→後日追記（柴田）　3月中の別の日程になる可能性有です。

■その他 

・12月1日、2日の青年塾、志ネットワークの記念行事に、７名で参加します。

 ・市民フェスタが来年度より開催しない可能性があります。

 ・新しい県立図書館へ、本を寄贈する場合は、保存用、閲覧用、貸し出し用の３冊が必要とのことです。

 ・13期生募集委員長に、11期生の小俣くんが決まりました。

 　　次回の運営会議からは、募集委員会の時間を組み込みます。

 ・その他、塾生から、イベント告知がありました。

 (えびす講まつり、B-1グランプリ、第2土曜マルシェ)
 

■次回の運営会議は、

 12月19日(水)　19:00～20:00　花水木にて
 会議終了後に、忘年会を開催します。


